

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

Nachdem sich die Lage in den letzten Tagen zugespitzt hat und die Bundesregierung immer schärfere Maßnahmen setzt, möchte auch ich Sie auf einige, die Schule betreffende Punkte, hinweisen.

Obwohl die Schule die nächsten beiden Tage für die Schülerinnen und Schüler der Unterstufe noch geöffnet wäre, möchte ich Sie auf Grund der aktuellen Lage EINDRINGLICHST bitten, ihre Kinder zu Hause zu behalten.

Wir als Schule werden versuchen, dennoch, solange es von der Regierung gefordert wird, die Betreuung aufrecht zu erhalten.

Zu den Klassen und Lehrern, die aufgefordert wurden, sich in Selbstisolation zu begeben, kann ich nur Folgendes sagen: Die Bundesregierung einerseits und andererseits die Bildungsdirektion Vorarlberg haben alle, die seit dem 28. Februar in einem der jetzt unter Quarantäne stehenden Orte gewesen sind, bzw. Personen die mit ihnen Kontakt gehabt haben, aufgefordert, sich in Selbstisolation zu begeben. Es handelt sich hierbei NICHT um positiv getestete Personen. Dies ist lediglich eine Vorsichtsmaßnahme.

Das Sekretariat bzw. die Direktion sind vorläufig von 8:00 bis 12:00 Uhr erreichbar.

Wir sind auch über die eMail-Adresse corona-betreuung@bgbb.snv.at erreichbar.

Zentrale Infos erhalten Sie weiterhin unter www.bgblumenstrasse.at.

Bezüglich der Präsentation der Vorwissenschaftlichen Arbeiten gelten bis auf Weiteres die vorgesehenen Termine. Sollten wir sie auch durchführen, dann nur im kleinen Rahmen (Kommission und Kandidat) unter hygienisch bestmöglichen Voraussetzungen.

Was die schriftliche Reifeprüfung betrifft, haben wir per heutigem Datum leider noch keine klaren Informationen. Wir bitten Sie darum, sich weiterhin laufend über unsere Homepage zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'König'.

Dir. Mag. Klaus König